

Sonstiges

Drachen- und Gleitschirmflieger Club Aschau Kampenwand

Die [Kampenwand-Flieger](#) sind ein kleiner, aber feiner Verein. Kameradschaft und Miteinander gehen vor extremem sportlichem Ehrgeiz. Dennoch belegten die Flieger in den letzten Jahren regelmäßig Plätze unter dem Top 20 in der Mannschaftswertung der [Deutschen Meisterschaft im Streckenfliegen](#).

Wo trifft man sich

Startplatz: Die Zeit bis zum Start verbringen wir entweder an der SonnenAlm oder in der Möslarnalm.

Landeplatz: Das Landebier gibt es traditionell in der Wirtschaft am Freibad. Dort bilden sich meist auch Fahrgemeinschaften, um Autos vom Parkplatz der Kampenwandbahn zu holen. Das schönste Sonnenuntergangsbier gibt es beim Kaffee Pauli mit einem umwerfenden Blick auf die Kampenwand.

Stammtisch: Jeden dritten Donnerstag im Monat treffen sich die Kampenwandflieger zu ihrem Stammtisch, meistens in der Pizzeria Marco's. Am besten auf der [Website](#) nachschauen.